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Bene, benvenuti a tutti. Benvenuti al nostro incontro, al nostro Shoud. Benvenuti a tutti voi da tutto il 

mondo. Ah, sì, è proprio così. Mi prendo giusto un momento per sentire, ma qui c'è qualcosa che 

manca, già, qualcosa non c’è e forse potrebbe essere il mio caffè? 

KERRI: Oh, pensavo si trattasse di me. 

ADAMUS: Ah, sì, anche tu ma soprattutto il mio caffè. Grazie, cara Kerri. 

KERRI: È un piacere. 

ADAMUS: Grazie. Grazie davvero. Ah! Oh, lo apprezzo molto. 

Linda, puoi metterlo (il dolce) da parte. Non intendo mangiarlo 

subito perché ho appena terminato un’abbondante cena al Club dei 

Maestri Ascesi. Abbiamo organizzato una grande festa per 

celebrare le cose di cui parleremo oggi. Riguardo al caffè invece, 

qui sul pianeta Terra lo posso bere in qualsiasi momento. 

Per coloro che si chiedono: "In fondo, perché un Maestro Asceso 

dovrebbe bere caffè?". Perché possiamo farlo. È semplice. 

Veniamo da - ciascun Maestro Asceso e ora siamo quasi a 12.000 

- ciascun Maestro Asceso è passato dalla Terra. Noi ricordiamo 

cosa vuol dire vivere sulla Terra. Ricordiamo com'è ballare, bere il 

caffè. Ricordiamo com'è avere quelle brutte giornate, che il più 

delle volte finiscono per trasformarsi in belle giornate. Ricordiamo com'è avere una famiglia e degli 

amici, com'è fare una lunga passeggiata nella natura. 

Ricordiamo le sfide e, sapete, parliamo molto lassù. Per quelli di voi che si chiedono: "È solo una 

storia?". No, in realtà esiste davvero un Club dei Maestri Ascesi. Voglio dire, se sei un Maestro 

Asceso, perché no? Cos'altro si potrebbe fare, rimanere da soli tutto il giorno? Abbiamo un club, ci 

riuniamo - scusate un attimo (beve un sorso di caffè). Ah! Sì, ci riuniamo. Raccontiamo storie. 

Facciamo qualche battuta su di voi (qualche risata). Ogni tanto piangiamo. In effetti, ogni tanto lo 

facciamo, perché vediamo come gli esseri umani si rendono la vita difficile e non è necessario che lo 

facciano. Versiamo qualche lacrima, intendo dire, lacrime vere. 

Naturalmente, c'è un'idea sbagliata sui Maestri Ascesi, del tipo che fluttuiamo in giro tutto il giorno 

senza fare nulla. Potremmo farlo, ma voi lo fareste se foste un Maestro Asceso? Fluttuereste tutto il 

giorno? Non vorreste trovare altri Maestri Ascesi con cui parlare? Non tornereste sulla Terra di tanto in 

tanto, insomma, per socializzare, parlare, chiacchierare con gli esseri umani? In verità, una cosa che i 

Maestri Ascesi hanno in comune - oltre all'ascensione, naturalmente - è che amano la vita umana, dal 

momento che ne sono usciti (qualche risata). Amano le esperienze che hanno. 

Sapete, è come se un Maestro Asceso avesse il proprio cinema incorporato dentro di sé. Può tornare 

indietro e riprodurre in qualsiasi momento le registrazioni, i nastri delle sue esperienze sul pianeta. Lo 

facciamo continuamente. La cosa bella è che non deve essere necessariamente come la mente umana lo 



ALT  *  Shoud 9 
 

3 
 

ricorda. Puoi riprodurre e riguardare i nastri, per esempio una cosa che ti sembrava terribile; puoi 

rivederla e cambiarla. Puoi avere un finale diverso, un inizio diverso o una parte centrale diversa, puoi 

cambiare tutto questo. Ricorderai sempre ciò che la mente ricorda, ma poi ti renderai conto che puoi 

andare oltre, puoi letteralmente cambiarlo. 

Voglio che sentiate la bellezza di un Maestro Asceso, voglio che la sentiate per un momento. La 

bellezza di un Maestro Asceso è che è asceso - è ovviamente negli altri reami, per così dire; ha finito, 

ha completato il suo viaggio, è nella propria sovranità - eppure è all'inizio, sta vivendo la sua prima vita 

sulla Terra, sta attraversando tutte le esperienze. Tutto questo sta accadendo proprio adesso. Mentre 

siete seduti qui, come fate a sapere che non si tratta solo di un sogno, di un nastro che viene riprodotto, 

il nastro di voi come essere umano sul pianeta che sta vivendo quello che state vivendo ora? Come fate 

a sapere che non state solo sentendo l'esperienza che avete avuto prima di diventare un Maestro 

Asceso? Ah! Questo è qualcosa in cui sentirsi. 

È tutto qui. Non c'è passato, presente o futuro. Non c'è in realtà alcuna differenza tra l'essere umano che 

siete oggi e il Maestro Asceso che siete. Non c'è alcuna differenza a parte la percezione, a parte il fatto 

che l'umano dice: "Oh, non ci sono ancora arrivato. Ho molta strada da fare. Sono ancora impegnato 

nel mio viaggio. Sto ancora affrontando tutto questo". Non è così. In un certo senso, ci siete davvero. 

Naturalmente saprete di esserci davvero, quando sarete accettati nel Club dei Maestri Ascesi, quando 

sarete uno dei quasi 12.000 Maestri Ascesi. È allora che finalmente direte: " Ci sono, sono lì e sono qui. 

Ora lo riconosco". Torniamo comunque al punto. 

Noi Maestri Ascesi ci sediamo insieme, raccontiamo storie, le rivediamo, torniamo indietro e viviamo 

le nostre vecchie storie e, se vogliamo, le cambiamo. Beviamo anche caffè. Sapete, c'è l'idea sbagliata 

che un Maestro Asceso sia un grande guru in qualche altro reame perfetto. È davvero un reame 

perfetto, ma siamo ancora molto umani e ci piace ancora giocare con questa umanità e comunque 

facciamo sempre feste. Potreste immaginare di essere un Maestro Asceso e non fare feste? La cosa 

peggiore sarebbe essere un Maestro Asceso e non essere invitato a quelle feste (alcune risate). Questo 

è, sapete... (Adamus ride), per quelli di voi che si stanno chiedendo: "I Maestri Ascesi, non dovrebbero 

essere dei grandi esseri sacri?". Sì, potrebbero esserlo, ma non lo sono. Non ha davvero importanza, 

siete ascesi, potete giocare con l'energia come volete. È il vostro teatro e potete fare quello che volete. 

La grande differenza tra un Maestro Asceso e un umano è che vi rendete conto che è solo una storia e 

potete entrare e uscire da essa. Potete essere l'attore o gli attori. Non vi perdete in essa. Non vi sentite 

bloccati in essa ed è questa la grande differenza. 

Quindi adesso facciamo un bel respiro profondo su questo punto e quando finalmente ve ne renderete 

conto, tra l'altro, sarete accettati nel Club dei Maestri Ascesi. Prima dovrete morire, ma... (qualche 

risata). Beh, almeno vi avranno accettato. 
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Dunque oggi (Adamus sorseggia il 

suo caffè) - mm - sulla lista. Sì, 

beviamo il caffè. Oggi, sulla lista, 

la cosa più importante che faremo 

è passare un po' di tempo durante 

la merabh a riempire lo spazio di 

luce, a colmare di luce lo spazio 

tra tutto il resto, uno spazio che è 

molto ampio. Alcuni lo 

chiamerebbero buio, oscurità. È 

solo vuoto. Sì, è solo vuoto. 

Questo è quello che faremo ma 

vengo pagato a ore, quindi devo 

esibirmi per un'ora (qualche 

risata), così prima di entrare nella merabh, ora è il momento dell'intrattenimento. 

LINDA: Oh-oh. 

ADAMUS: Sai, è piuttosto divertente. 

LINDA: Mi farai girare con il microfono, vero? 

ADAMUS: Sì, è quello che farò. 

LINDA: Mm hmm. Mm hmm. 

  

La Grazia Dopo la Croce del Cielo 

ADAMUS: Quindi, la prima domanda è: sono passate, quanto, sei settimane o otto settimane o 12 

settimane, non importa, comunque è passato un po' di tempo dalla Croce del Cielo. Com'è stata la 

vostra vita in termini di grazia, su una scala da uno a dieci? Com'è stata? Allora, Linda girerà con il 

microfono. Su una scala da uno a dieci, com'è stata la vostra vita in termini di grazia da quando è 

arrivata la Croce del Cielo? 

HENRIETTE: Mi alzo in piedi? 

LINDA: Dieci è il massimo? 

ADAMUS: Sì, dieci è il massimo. 

LINDA: Okay. 

ADAMUS: Continua pure e sì, alzati in piedi. 
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HENRIETTE: Ok. A volte mi sento come se stessi fluttuando e mi sento davvero portata ad irradiare 

consapevolmente la luce. Benedico la mia casa quando esco. Ci sono alcune persone che so che stanno 

avendo difficoltà e mando loro la grazia. Mi ritrovo a comunicare con gli altri e a dire: " Che tu e la tua 

famiglia siate benedetti". Non che io sia più santa di te. Non ha nulla a che fare con questo, è solo che 

desidero davvero condividere la benedizione con gli altri. 

LINDA: Da uno a dieci. 

HENRIETTE: Da uno a dieci? 

LINDA: Devi scegliere un numero. 

HENRIETTE: Dieci. 

ADAMUS: Ok. Abbiamo un dieci. Mi piace il tuo foulard. 

HENRIETTE: Grazie. 

ADAMUS: Posso prenderlo? 

HENRIETTE: Sì, certo. 

ADAMUS: Oggi Cauldre si è vestito in modo un po' noioso. Ha bisogno di più colore (ridono). Io 

opterei per l'arcobaleno sul retro. Voglio dire, me lo potresti dare adesso? 

HENRIETTE: Adesso! (qualche risata) 

LINDA: Sono due sciarpe. 

HENRIETTE: In effetti sono due sciarpe. 

ADAMUS: Rimandiamo a dopo. Va bene, può rimanere noioso. Non importa! 

HENRIETTE: In più ce n'è una con una spilla per tenerla ferma, sai? 

ADAMUS: Non preoccuparti. Lo lasceremo semplicemente sbiadire nella noia (qualche risata). Ok, 

grazie. Allora, sei un dieci. Devo fare però una domanda veloce. Come mai non hai risposto subito alla 

domanda? Era una domanda semplice, da uno a dieci. 

HENRIETTE: La domanda mi è sfuggita di mente. 

ADAMUS: Ok. È una buona risposta. Già. Dove è andata? 

HENRIETTE: (leggera pausa) Nel vuoto. 

ADAMUS: Nel vuoto. Ok. Va bene. Accetto questa risposta. Bene, grazie. 

HENRIETTE: Grazie. 
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ADAMUS: Ottimo. Allora, dalla Croce del Cielo è arrivata a dieci. Non odiatela per questo (Adamus 

ride). Avanti il prossimo. 

MARKO: Oh, andiamo! 

LINDA: Oh, stai zitto! (ridono) 

ADAMUS: Marko! Marko, Marko! 

MARKO: Ciao. 

ADAMUS: Come sta andando il tuo libro? (Linda e Marko ridono) 

MARKO: È l'ora della pubblicità. 

ADAMUS: Mi ha pagato… 

MARKO: (ridendo) L’ho fatto! 

ADAMUS: … per parlare del suo libro tutto il tempo, già. Dunque, la grazia nella tua vita dopo la 

Croce del Cielo? 

MARKO: È davvero un dieci. 

ADAMUS: Ok. 

MARKO: Mi sento oltre il dieci. 

ADAMUS: Va bene. 

MARKO: Non c'è un numero. 

ADAMUS: Wow! 

MARKO: Sono quantico. 

ADAMUS: Ok. Ottimo. 

MARKO: (ridendo) Sì. 

ADAMUS: Perché? C'è un motivo particolare?? 

MARKO: Vivo alle Hawaii, amico! 

ADAMUS: Sì, ok. 

MARKO: Certo! 

ADAMUS: Ok. 
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MARKO: Scherzo, comunque sì. 

ADAMUS: Sei un kahuna? 

MARKO: Che cos'è? 

ADAMUS: È tipo un grande sacerdote. 

MARKO: Oh, sì, sì, sì, sì! 

ADAMUS: Voglio dire, autoproclamato. 

MARKO: Oh, oh, oh, sì. 

ADAMUS: Tutto ciò che devi fare è… 

MARKO:  Io faccio il guru tutto il giorno. 

ADAMUS: …proclamarti un kahuna. Già. 

MARKO: Davvero, vivo in una grazia così vera. 

ADAMUS: Ok. 

MARKO: Sì. Dalla Croce del Cielo, sento che tutte le vite si stanno integrando, tipo turbo, in modo 

davvero veloce. 

ADAMUS: Bene. 

MARKO: È tutto con grazia. È tutto, come dire, senza… La maggior parte delle volte non me ne rendo 

nemmeno conto, nei sogni e durante il giorno mi sento semplicemente creativo per tutto il tempo e mi 

godo la mia energia, la mia creazione. Sono davvero… mi dico: "Come cazzo ho fatto a perdermi tutto 

questo prima?". Non riesco nemmeno a crederci, comunque è così. 

ADAMUS: Bene, grazie. 

MARKO: Grazie. 

ADAMUS: Ancora un paio. La vita dopo la Croce del Cielo. 

LINDA: Vado in Francia (ride dolcemente). 

ELISABETH:  È il numero dieci. 

ADAMUS: Dieci, ok. 

ELISABETH: Sì. 

ADAMUS: Bene. Nessuna perturbazione? Nessuna sfida interiore? Nessuna tensione? 
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ELISABETH: Sfide - manca la connessione. 

ADAMUS: Manca la connessione. Ok. Lavori? Hai un lavoro? 

ELISABETH: Sì. 

ADAMUS: Che tipo di professione? 

ELISABETH: Medico. 

ADAMUS: Oh, medico. Wow. Bene. Cosa pensi della tua 

professione dopo la Croce del Cielo? Pensi di continuare a 

svolgerla? Lasciarla? 

ELISABETH: Per quanto riguarda la mia professione, non ci sono problemi. 

ADAMUS: No, va bene. Bene. Ok, abbiamo tre decine. 

LINDA: Wow. 

ADAMUS: Ok. 

LINDA: A me verrebbe da dire solo cinque! Ad ogni modo, non importa! 

ADAMUS: Non essere così ottimista (qualche risata). Salve. 

AGNES:  Salve. Io direi un sette. 

ADAMUS:  Sette. Ok. Non un dieci. 

AGNES: Non ho avuto grandi discontinuità nella mia vita, ma ho avuto molta impazienza e non mi 

aspettavo fuochi d'artificio o cose del genere, però mi aspettavo che alcuni problemi umani sparissero 

magicamente! 

ADAMUS: Giusto. 

AGNES:  Invece non è successo. 

ADAMUS: Non è successo. Ok (lei ride). Può parlarcene? 

AGNES: Sì, certo. I miei problemi di abbondanza. Sono ancora lì. 

ADAMUS: Abbondanza. Oh. 

AGNES: Sì. Ho fatto grandi cambiamenti nella mia vita. Se guardo da una prospettiva umana, da dove 

sono venuta, è un cambiamento enorme. 

ADAMUS: Giusto. 



ALT  *  Shoud 9 
 

9 
 

AGNES: Di cui sono felice. 

ADAMUS: Certo. 

AGNES: A volte, però, quando guardo soprattutto altri Shaumbra che 

stanno vivendo nel modo in cui vorrei io, mi viene da pensare: "Oh! 

Cosa sto sbagliando?" 

ADAMUS: Sì, sì (lei ride). Sì. 

AGNES: Sì. Quindi non posso lamentarmi troppo ma non sono 

pienamente soddisfatta. 

ADAMUS: Ok. Affronteremo questa situazione più tardi. 

AGNES: Mi piacerebbe molto. Grazie. 

ADAMUS:  Bene. Bene. È piuttosto semplice. 

AGNES: Ho fatto un sogno con te riguardo a questa cosa. 

ADAMUS: Oh. 

AGNES: Tu l'hai fatta sembrare così semplice eppure non riesco a radicarla. Non funziona. 

ADAMUS: Oggi andremo a radicare tutto questo. 

AGNES:  Grazie! Sarebbe fantastico! 

ADAMUS: Un altro paio. La grazia nella tua vita dopo la Croce del Cielo. 

TERRI: Due o tre. 

ADAMUS:  Due o tre, ok. Cosa sta succedendo? 

TERRI:  Ancora molti dolori nel corpo. Radicamento del chakra della radice, delle anche. Oh, wow. 

ADAMUS:  Bene. A proposito, butta via subito i chakra. 

TERRI:  Beh, ok, la zona delle anche. Che ne dici? 

ADAMUS:  Butta via anche le anche. Voglio dire, lo sai (Adamus ride). 

TERRI: Sì. 

ADAMUS: In altre parole, si sta integrando tutto in questo momento. 

TERRI:  Sì, si sta integrando. 

ADAMUS: Fa parte della questione. 
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TERRI: Cammino in modo strano. Voglio dire, sono maldestra. Solo che io... 

ADAMUS: Come mai cammini in modo strano? 

TERRI:  A causa delle mie anche... 

ADAMUS: Oh. Oh. 

TERRI: …cammino lentamente e devo mantenere l'equilibrio. 

ADAMUS: Giusto. 

TERRI: Una o due volte ho sentito: "Questo è il mio corpo" e sono riuscita a camminare normalmente. 

Diciamo una o due volte. 

ADAMUS: Giusto. 

TERRI: Per il resto del tempo, due o tre, tre o quattro. 

ADAMUS:  Perché tutta questa storia dell'anca? 

TERRI:  Non lo so! 

ADAMUS: Da quanto tempo va avanti? 

TERRI:  Da molto tempo. 

ADAMUS: Da molto tempo. Da dove viene? 

TERRI: Credo che sia la vergogna e il dubbio. Non lo so. Non lo so. Oh! 

Chiedo scusa, già! La risposta deve ancora arrivare. 

ADAMUS: Sì, giusto, giusto! (Adamus ride) " Deve ancora essere realizzata". Per ora lascio perdere 

ma sei piuttosto vicina al bagno, non si sa mai (qualche risata). 

TERRI: Sì. 

ADAMUS: Prova semplicemente ad azzardare un'ipotesi. Da dove pensi che derivi il problema 

dell'anca? 

TERRI: Beh, non si muove in avanti. 

ADAMUS: No. 

TERRI: No? 

ADAMUS: No. No, no. Sentitelo dentro per un minuto. 

(pausa) 
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Hai passato molto tempo a prenderti cura di qualcuno, di qualcosa, di cose di famiglia. 

TERRI: Sono stata una persona che si è presa cura degli altri per molto, molto, molto tempo. 

ADAMUS: Molto tempo. Molto tempo. In parte è legato al fatto che ti sei occupata troppo della tua 

famiglia e dopo un po', voglio dire, se cerchi sempre di sostenere qualcuno o qualcosa, questo si 

ripercuote sull'anca. Quindi, cosa fai? 

TERRI: Ohh, ok. 

ADAMUS: Sì – eghh! ((fa stretching) - lascia andare tutto questo e poi, come... 

TERRI: E poi dall'altra parte ( ride). 

ADAMUS: No, no. No, quello che sto dicendo è di allungarti. Fare stretching, di stirarti. 

TERRI: Ohh! Ok. 

ADAMUS: Ecco, hai passato molto tempo a portare con te un mucchio di spazzatura che in realtà non 

era tua. Cose piuttosto semplici. Basta lasciarle andare, liberatene. Lo affronteremo più tardi. 

TERRI: Sì. Ne ho bisogno. 

ADAMUS: Bene. Si. Sapete, oltre a questo, chiunque stia attraversando problemi fisici in questo 

momento, ha anche molto a che fare con l'intero corpo di luce, l'intero raggiungimento della totalità o 

dell'unità. 

TERRI: Sì. 

ADAMUS: Grazie. Ok. Speriamo che oggi tu esca da qui e che sia circa un otto. 

TERRI: Speriamo. 

ADAMUS: Bene. Ancora uno. La vita dopo la Croce del Cielo? 

LINDA: Mi hai appena dato il benservito?! (ride) 

DIANE: Tre. 

ADAMUS: Tre. Che succede? 

DIANE: Problemi fisici. 

ADAMUS: Sì. Che cosa in particolare? 

DIANE: Neurologici, soprattutto ai piedi, come se fossi zoppa. 

ADAMUS: Ok. 
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DIANE: Ancorata a terra, come... 

ADAMUS: Molto dolore ai piedi? 

DIANE: Sì. 

ADAMUS: Già. 

DIANE: È costante. 

ADAMUS: Sì. Per lo più ai piedi. Dove altro? 

DIANE: Mani. Ginocchio. 

ADAMUS: Praticamente tutto il corpo (Adamus ride). 

DIANE: Il braccio destro. 

ADAMUS: Sì, sì. Ok. Cosa pensi che sia? 

DIANE: (sospira profondamente) È una specie di... 

ADAMUS: Eri un Operatore dei Reami? Ti identifichi con l'essere un 

Operatore dei Reami? 

DIANE: No. Non mi ci identifico. 

ADAMUS: Non ti identifichi. Ok. 

DIANE: Presumo che sia corretto. 

ADAMUS: Se lo presumi, è corretto. 

DIANE: Ok. 

ADAMUS: Allora, cosa sta succedendo in particolare con i problemi ai piedi? 

DIANE: Sembra che qualcosa mi trattenga. Ad esempio, per quanto riguarda la questione di restare o 

andarsene, è... 

ADAMUS: Si tratta più che altro di essere effettivamente radicati a terra. Se non sei radicata a terra, se 

l'energia non fluisce, avrai problemi soprattutto ai piedi e anche un po' alle ginocchia. Voglio dire, hai 

ragione quando dici che non sei davvero sicura se vuoi restare o andartene e questo va bene. Insomma, 

puoi essere d'accordo con questo? "Non so se voglio restare o andarmene e non fa differenza. Oggi 

sono qui. Domani forse no". 

DIANE: Giusto. 



ALT  *  Shoud 9 
 

13 
 

ADAMUS: Quello che intendo è di superare la lotta emotiva con tutto ciò. È una cosa importante. 

Credo che tutti voi seduti qui e la maggior parte di voi online abbiano avuto lo stesso problema: 

"Voglio davvero restare? Oh, no! Non dovrei pensarlo. Oh! Dovrei essere sempre felice". No. Vi 

interrogherete su questo: "Dovrei restare? WTF (che cavolo)?! Perché?!" Voglio dire... 

DIANE: A volte. 

ADAMUS: Mi piacerebbe avere un bel dibattito con gli Shaumbra. Perché restate?! Cosa c'è di 

sbagliato in voi?! (alcune risate) Siete pazzi o qualcosa del genere?! Sapete, è come dire: "Perché?!". 

Io invece so il perché. Ok, bene. Si spera che tu esca da qui con i piedi in forma e con almeno un sette. 

DIANE: Grazie. 

ADAMUS: Ok. Ho sollevato la questione della grazia dalla Croce del Cielo. Al Club dei Maestri 

Ascesi ne abbiamo parlato e attraverso il Crimson Council abbiamo misurato tutti gli effetti successivi 

alla Croce del Cielo. 

  

Gli Effetti della Croce del Cielo 

Noi non sapevamo - non ho detto "non lo so" - non capivamo le implicazioni di tutto quello che 

sarebbe potuto accadere. C'è un'enorme quantità di fisica dietro e non comprendevamo cosa sarebbe 

successo. 

Spesso possiamo dare un'occhiata alle tendenze energetiche. Possiamo vedere da che parte si sta 

dirigendo la nave in mare, dove sta andando. Di solito non è necessario essere dei sensitivi, basta essere 

semplicemente degli osservatori: "Ecco dove probabilmente andranno le cose". Con la Croce del Cielo, 

invece, non lo sapevamo, poteva andare ovunque. Ora, c'erano alcune cose che era più probabile che 

accadessero, ma ogni piccola cosa avrebbe potuto far prendere una direzione diversa. C'erano molte 

preoccupazioni su quello che sarebbe successo. Sapete, in pratica aprite il cielo e lasciate entrare tutta 

quell’energia e non sapete esattamente cosa succederà. Una piccola cosa avrebbe potuto scatenare 

qualsiasi cosa. 

Eravamo preoccupati riguardo alla grazia che il pianeta avrebbe mantenuto, riguardo alla grazia che voi 

avreste mantenuto durante l'intero processo, perché si tratta di un grande avvenimento. Voglio dire, è il 

più grande avvenimento che si sia presentato da quando, beh, anche prima di Gesù, anche prima di 

Atlantide. È una cosa enorme l'apertura dei reami, l'apertura a tutta questa nuova energia che arriva sul 

pianeta. È davvero una cosa enorme. 

Ora, so che alcuni di voi sono rimasti molto, molto delusi e si sono lamentati o arrabbiati con me: 

"Adamus, non è successo nulla! Il 23 marzo mi aspettavo grandi esplosioni. Mi aspettavo che 

l'economia crollasse, che il mondo entrasse in guerra, che il tempo diventasse ancora più instabile e 

invece non è successo nulla". La mia risposta è: "Whew! Bene". Allora vuol dire che quelli di voi che 

sono stati Operatori dei Reami hanno fatto il loro lavoro. 
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Quanti di voi si sono identificati come Operatori dei Reami? (molti alzano la mano) Sì, molti. Molti. 

Avete fatto il vostro lavoro e anche coloro che erano sulla Terra hanno fatto il lavoro, hanno svolto il 

lavoro di radicamento e continuato a far andare avanti le cose. Tutti voi avete fatto il vostro lavoro e 

quindi, in ultima analisi, la Croce del Cielo almeno fino ad ora, l'Apocalisse è stata piuttosto piena di 

grazia, sorprendentemente piena di grazia, tranquillamente piena di grazia, con la delusione di alcuni di 

voi che volevano che accadesse di tutto. La grazia è stata notevole e questo è molto importante in tutta 

questa faccenda, soprattutto per coloro che hanno lavorato negli altri reami, sapendo che doveva esserci 

una transizione graduale, in caso contrario, tutto avrebbe potuto essere catastrofico e piccole cose 

avrebbero potuto mandare tutto all'aria. 

Vorrei farvi qualche esempio. Con l'arrivo della Croce del Cielo e poco dopo - cosa che si è verificata 

quando abbiamo tenuto uno dei nostri raduni a Kona - c'è stato un tentativo di assassinio nei confronti 

di un importante leader mondiale e ciò avrebbe potuto mandare in tilt l'intero pianeta e le sue economie 

ma non è successo. Voglio dire, era tutto pianificato. Tutto stava evolvendo in tal senso. Stava per 

accadere ma all'ultimo minuto qualcosa ha cambiato le cose. 

Detto questo, non è stato perché un gruppo di voi pregava per un cambiamento, non è stato perché 

volevate un certo risultato. È perché c'era abbastanza luce in quella situazione da scongiurare questo 

tipo di evento. Alcuni di voi potrebbero pensare: "Beh, sarebbe stata una buona cosa". In realtà non 

proprio, a causa dello sconvolgimento che ne sarebbe derivato. 

Dopo la Croce del Cielo sarebbero potute accadere molte cose – ora non voglio entrare nel dramma di 

tutte queste cose, ma sarebbero potute accadere - ma tutto ciò non è accaduto. È stata una transizione 

molto graduale e piena di grazia per la maggior parte dei casi, per il pianeta. 

Dico questo e aggiungo che ci sono molte cose in arrivo. Molte cose nel vostro prossimo futuro. Ne 

parlerò un po' di più nell'aggiornamento del ProGnost, in ogni caso ci sono molte cose. Ora però sono 

certo che nella vostra vita personale tutto ciò possa essere fatto con una relativa grazia. 

Direi che su una scala da uno a dieci, in media gli Shaumbra sono probabilmente intorno al cinque o al 

sei. In termini di grazia, alcuni si aggirano intorno all'uno, alcuni si aggirano intorno al due perché 

stanno attraversando l'inferno e comunque cercano di continuare a sorridere. Alcuni stanno 

attraversando enormi sconvolgimenti nella loro vita ma comprendono il motivo per cui sta accadendo. 

Ci sono molte ragioni, ma comprendono, quindi fanno un respiro profondo e si permettono di 

attraversare tutto questo, tuttavia, è dirompente quando ci sono così tante cose che accadono nel corpo 

e, i problemi del corpo, probabilmente sono i più importanti in questo momento. Poi, altra cosa  molto 

importante, è la stabilità mentale, davvero sentita dagli Shaumbra. È enorme la capacità di cercare di 

mantenere una vita regolare quando si sa che tutto sta cambiando. Ci sono molti problemi in questo 

momento con alcuni Shaumbra riguardo alle vertigini o al sentirsi frastornati e molti di loro dicono: 

"Beh, sto solo invecchiando. Non ho più memoria". Ciò non ha nulla a che vedere con questo. Si tratta 

di un intero cambiamento dei sistemi in atto. 
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Quindi, in generale, per quanto riguarda la grazia, gli Shaumbra sono a cinque o a sei. Voi siete i primi 

ad esserne colpiti. Voi siete i primi a sentirne gli effetti. È nel vostro corpo e sta influenzando la vostra 

mente e tutto il resto. 

In questo momento, direi che è in atto una specie di periodo di quiete sul pianeta, perché stanno 

accadendo dei cambiamenti a livelli molto profondi di ciò che definisco metafisica o fisica di Adamus. 

Cose che stanno accadendo a livelli molto profondi. La maggior parte delle persone non ha idea di cosa 

stia accadendo, ma alla fine sta influenzando ogni cosa. 

Il lavoro che avete svolto come Operatore della Terra, come Operatore dei Reami, ha avuto in gran 

parte a che fare non solo con l'apertura dell'accessibilità alla divinità e ai reami più alti, ma anche con la 

possibilità che ciò avvenisse in modo armonioso, fluido. 

  

Sconvolgimenti sul Pianeta 

Quindi, la domanda che voglio porvi e, tra l'altro, per chi azzecca la risposta, credo che Linda abbia 

100 dollari in contanti da dare. Linda puoi dimostrare di averli davvero? Dunque... (qualcuno dice "Oh, 

cielo") 

LINDA: Stai dicendo che Geoff non me 

li ha dati come regalo? (risate) 

ADAMUS: No, no, no, no! (ridono) 

Quelli erano i miei soldi! Non di 

Geoffrey o Cauldre. Ok, quindi hai 100 

dollari. Potresti metterli qui? Voglio 

stuzzicare tutti quanti. Allora, per chi fa 

centro... 

LINDA: (sussurra) Aspetta, aspetta! 

ADAMUS: Dunque … 

LINDA: (contando i soldi) Due … 

ADAMUS: …cosa sta succedendo in questo momento… 

LINDA: …sei, otto, dieci. 

ADAMUS: Non si potrebbe semplicemente avere una banconota da cento dollari? 

LINDA: No. 
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ADAMUS: Ok (qualche risata). Cosa sta succedendo in questo momento sul pianeta? In termini di 

sconvolgimenti, che cosa sta accadendo? Ora, sentitelo per un momento, non pensateci, sentitelo. Cosa 

sta succedendo in termini di sconvolgimenti sul pianeta? 

(pausa) 

Ok, Linda passerà il microfono. 

LINDA: Ok. 

TRACY: Oh. 

ADAMUS: Già, “Oh!” 

TRACY: Oh. Cosa sta accadendo... Puoi ripeterlo? 

ADAMUS: Certo. Cosa sta accadendo sul pianeta a livello di sconvolgimenti? La domanda è 

volutamente un po' vaga. 

TRACY: Mm hmm. 

ADAMUS: Cosa viene stravolto in questo momento? 

TRACY: Sì, la cosa più vera che posso individuare non è come - non vedo come a livello di forma. 

ADAMUS: Aspetta un attimo. Linda ci sono solo... (conta i soldi) Oh, ci sono tutti. Bene... Bene. 

Volevo solo essere sicuro. 

TRACY: Quando vado a sentirlo, sento che per il pianeta è la stessa cosa come per il nostro corpo, ma 

c'è questa luce che entra e interagisce con la materia, sconvolge il modo in cui la materia funziona, si 

comporta. In quell'interfaccia è sottile, ma anche gigantesca. 

ADAMUS: Giusto. 

TRACY: Di come le cose stanno cambiando. 

ADAMUS: Cosa pensi che alla fine sarà stravolto? Qual è il risultato finale o la manifestazione di 

questo sconvolgimento di cui parli? 

TRACY: Hm. Questa è una bella domanda. Posso sentire il potenziale, ma ho un po' di paura. Ne stavo 

parlando con Marko. Potrei avere un po' di paura ad ipotizzare o sapere cosa sta per succedere, a 

formalizzarlo nella mia mente, perché posso sentire il potenziale di ciò che sta prendendo forma ma 

non so cosa sia questa forma, cosa farà. 

ADAMUS: Giusto. 

TRACY: Però lo sento. 
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ADAMUS: Giusto. Ok. Bene. 

TRACY: Sì. 

ADAMUS: Certo, è importante. A volte basta sentirlo, come… Oh, non hai ancora finito, non restituire 

il microfono. 

TRACY: Oh. 

ADAMUS:  A volte il solo sentirlo va bene, perché non è ancora 

necessario definirlo. 

TRACY: Sì. 

ADAMUS:  Quindi lo senti, su scala più globale, come pensi che si 

manifesterà? Prova semplicemente ad azzardare un'ipotesi. 

TRACY: Un'ipotesi azzardata. Penso che inizieranno ad accadere cose 

che manderanno la gente fuori di testa. Come il modo... 

ADAMUS: Come lo sbarco degli alieni? 

TRACY: No, non lo sbarco degli alieni. 

ADAMUS: Sì, sì, sì. 

TRACY: Però il modo in cui pensiamo, i binari o le traiettorie che utilizziamo per pensare, 

cambieranno. 

ADAMUS: Giusto. 

TRACY: Succederà qualcosa che ci farà reagire tipo: "Che diavolo sta succedendo?". 

ADAMUS: Sì. Ok. 

TRACY: Sì. 

ADAMUS: A proposito, adesso gli alieni sono banditi dal pianeta. 

TRACY: Oh, giusto, giusto. 

ADAMUS: Quindi se qualcuno di voi è coinvolto in quel tipo di cose, sappiate che gli alieni sono 

banditi. Non possono venire qui. Ok. 

TRACY: Sì, quindi cose inaspettate o strane. 

ADAMUS: Cose strane. Fammi solo un esempio azzardato. Se tu fossi una scrittrice di fantascienza, di 

cosa scriveresti? 
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TRACY: (ride) Non lo so. È come se la mia mente si bloccasse quando lo dici. 

ADAMUS: Non c'è problema. Puoi inventare qualcosa. Pfff! Qualsiasi cosa, insomma. Sei una 

scrittrice. Puoi inventare quello che vuoi. 

TRACY: Non so, non mi viene in mente niente. 

ADAMUS: Ok. 

TRACY: Sì. 

ADAMUS: Se ti viene in mente qualcosa, urla a Linda. Tornerà di corsa con il microfono. 

TRACY: Ok. 

ADAMUS: Sì. 

TRACY: Ok. 

ADAMUS: Bene. 

LINDA: Ok. Un altro? 

ADAMUS: Sconvolgimenti. Sì. 

LINDA: Ok. 

ADAMUS: Cosa sta accadendo sul pianeta in termini di sconvolgimenti? (Adamus ride mentre Linda 

sorprende Andy con il microfono) 

ANDY: (ride) Ciao. 

ADAMUS: Ciao. 

ANDY: Credo che il cervello umano si stia non dico ricablando ma rivalutando. 

ADAMUS: A livello generale, con tutti gli esseri umani? 

ANDY: A livello generale, credo che le persone stiano rivalutando la loro vita o la loro direzione. 

ADAMUS: Non è una cosa che ha già fatto il COVID? 

ANDY: Ha aiutato. 

ADAMUS: Sì. 

ANDY: Ha aiutato ma credo che ora si stia andando in profondità. 

ADAMUS: Giusto. 
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ANDY: La gente dice: "Cavolo, ho fatto questo per tutta la vita per un obiettivo", e poi è come: "Woop! 

L'obiettivo non c'è più". Quindi, rivalutazione. Già. 

ADAMUS: Ok. A quale percentuale della popolazione, tirando a indovinare, succede questo nel 

cervello? Nel senso che succede a tutti? 

ANDY: A tutti. 

ADAMUS: A tutti. Ok. Wow. 

ANDY: Tutti. Voglio dire, in tutti i settori. Anche se alcune persone sono così radicate che non si 

vedono molti cambiamenti esteriori. 

ADAMUS: Giusto, giusto. 

ANDY: Eppure, amico, se li guardi negli occhi dicono: "Ma che cazzo?". 

ADAMUS: Giusto, giusto. 

ANDY: Sai, è tipo: "Oh, c'è qualcosa di diverso". 

ADAMUS: Già. Come pensi che si manifesterà? Sai, tutti stanno attraversando tutto questo, come una 

lobotomia frontale, come pensi che si manifesterà nelle persone? 

ANDY: (fa una pausa) Non vedo l'ora di vedere i cambiamenti, ma non li prevedo. 

ADAMUS: Ok. Saggio. Molto saggio. Sì. 

ANDY: Sì. 

ADAMUS: Se però tu volessi inventare qualcosa, voglio dire, in via confidenziale. La telecamera è 

quella (indica la telecamera) - oh, sì - in via confidenziale, cosa succederebbe? 

ANDY: Credo che i valori cambieranno, sia quelli monetari sia 

quelli di direzione. 

ADAMUS: È un'affermazione vaga. 

ANDY: (ride) Sì! Sì, è piuttosto vaga, vero? 

ADAMUS: Ok. In effetti, è una domanda difficile. Già, è una 

domanda difficile. 

ANDY: Sì. Beh, non saprei, gli etero tendono al bizzarro. I gay si 

comportano da etero (qualche risata). Voglio dire, tutto, tutto... 

ADAMUS:  Il pianeta sta cambiando. 

ANDY: Ogni cosa cambia. 
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ADAMUS: Sì. Ok. 

ANDY: Sì. 

ADAMUS: Va bene. Bene. Grazie. 

ANDY: Non vedo l'ora. 

ADAMUS: Bene. 

ANDY: Sì. 

ADAMUS: Ancora un paio. 

LINDA: Ok. Un altro paio. Vediamo dove si va. Ok. 

ADAMUS: Allora, in questo momento cosa sta accadendo in termini di sconvolgimenti? E come si 

manifesta? 

VANESSA: Sembra che venga riproposto ciò che è vecchio e che ci sia resistenza a ciò che è nuovo. 

ADAMUS: Giusto. Giusto. 

VANESSA: È quasi come se le persone resistessero a queste opportunità 

o potenziali, lo vedo con i miei amici e con le persone normali, loro 

resistono alle opportunità e poi si sentono totalmente frustrati dalla loro 

vita. Quindi, immagino che nel macrocosmo, su una scala più grande, 

stia accadendo proprio in quel modo. 

ADAMUS: Ok. Ok. 

VANESSA: È quasi come - e lo sento anche con me stessa - è come se 

fossi su questo treno o su questo binario e se succedesse una piccola 

cosa, potrei cadere con molta facilità, a causa della resistenza a ciò che è 

disponibile. 

ADAMUS: Giusto. 

VANESSA: Quindi, a me sembra che stia causando molti alti e bassi. 

ADAMUS: Allora, quanta grazia c'è nella tua vita dopo la Croce del Cielo? 

VANESSA: Può essere un dieci o uno zero. 

ADAMUS: Ah, ecco. È una buona risposta (Adamus ride). Sì e tutto quello che c'è in mezzo, tutto allo 

stesso tempo. 

VANESSA: Tutto allo stesso tempo. 
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ADAMUS: Tutto allo stesso tempo. 

VANESSA: Anche gli aggiustamenti. 

ADAMUS: Sì. 

VANESSA: Sai, continuo a ricordare a me stessa che mi sto solo adattando. 

ADAMUS: Sì e non si tratta solo di adattarsi. È una trasformazione totale. A proposito, la risposta 

corretta alla domanda "Quanta grazia c'è nella vostra vita?" è "Da zero a dieci. È tutto questo, tutto allo 

stesso tempo". Tutto sta cambiando. Già. 

VANESSA: Sì. 

ADAMUS: Ok. Ancora uno - e grazie - quindi riguardo agli sconvolgimenti. 

LINDA: Ok. Voglio scegliere un giovane. Un novellino. Chi di voi - decidete voi (riferendosi a Lucca e 

Christina seduti davanti). 

ADAMUS: Ahh! 

LINDA: (Lucca prende il microfono). Oh! Il microfono lo vuole lui ( ride). 

ADAMUS: Oh, sì! 

LINDA: L'hai scelto tu. 

LUCCA: Ciao. 

ADAMUS: Ciao. Benvenuto. Sono contento che tu sia qui. 

LUCCA: Grazie. 

ADAMUS: Sì. 

LUCCA: Allora, penso che un grande sconvolgimento sia quello che 

vedo soprattutto nei miei amici e nelle persone intorno a me. Loro sono 

abituati a fare cose con molta gravità e a ricevere energia in quel modo 

ma dopo la Croce del Cielo, sembra che ci sia un'altra strada che possono 

scegliere e non so, credo che si stiano stancando. 

ADAMUS: Giusto. 

LUCCA: Quindi, li guardo e dico: "Aprite gli occhi e guardate l'altra 

strada che è proprio davanti a voi". Loro però insistono e credo che 

continueranno ad agire nello stesso modo di fare le cose. Dunque, sì, penso che ci vorrà un po' di 

tempo. 
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ADAMUS: A livello globale, vedi che sta accadendo qualcosa di particolare come conseguenza degli 

sconvolgimenti e, se sì, cosa? 

LUCCA: Sì, a livello internazionale credo che stia diventando più democratico. Vedo il potenziale per 

nuovi sistemi monetari e persone che impazziscono. 

ADAMUS: Persone che impazziscono (Adamus ride). Bene. Già. Impazziscono davvero. 

LUCCA: Sì. 

ADAMUS: Bene. Grazie. Allora, nessuno ha centrato il punto, ma tu (Tracy) ci sei andata più vicino, 

quindi ti aggiudichi i 100 dollari. Sì, mm-hmm, per te. 

LINDA: Oh. 

ADAMUS: Sì, sì. Si. Quindi, stavi dicendo che gli sconvolgimenti in questo momento riguardano... 

LINDA: Vuoi che sia io a darglieli? 

ADAMUS: Sì. Sì, per favore. Sì, sì. Sì. Penso che ne sarebbe felice. 

  

Gli Effetti della Luce 

Tracy ci è andata più vicino, perché ha detto che in questo momento sul pianeta c'è l'intero fattore di 

luce e questo è proprio ciò che sta cambiando e sta cambiando le cose. Vi chiedo di sentirlo davvero. È 

facile pensarci troppo ma ciò che sta accadendo in questo momento, è che la luce che sta arrivando 

come risultato della Croce del Cielo, dell'Apocalisse, sta cambiando la natura stessa della realtà. Sta 

cambiando tutto sul pianeta. Cauldre ne ha parlato un po' in uno dei suoi articoli e io ne ho parlato di 

recente al Keahak. 

Quando la luce cambia su questo pianeta - e non pensate in 

termini di volume bensì in termini di luminosità, di bagliore, di 

espansione della luce – quando arriva, influenza la materia, 

influenza le particelle e anche i pensieri. Improvvisamente, c'è più 

luminosità. Improvvisamente, c'è più luce disponibile, 

essenzialmente è solo energia che entra ma è un'enorme forza 

dirompente nello status quo, nel modo in cui le cose sono state sul 

pianeta per molto tempo. Potrebbe essere molto, molto 

dirompente. Potrebbe fare a pezzi le cose. 

Ciò che accade in questo momento è che la fisica del pianeta è 

tenuta insieme in modo fragile. Il tutto è tenuto insieme 

soprattutto dalla gravità, anche dagli elementi del tempo e dello 

spazio e dall'elettromagnetismo, ma soprattutto dalla gravità. La 
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gravità non è solo relativa agli oggetti che cadono a terra. La gravità è ciò che tiene insieme la realtà o, 

piuttosto, le illusioni. 

Se si introduce più luce, perché ci sono abbastanza esseri all'interno di quella gravità - voi qui sul 

pianeta – se ci sono abbastanza esseri che si sono aperti a una maggiore consapevolezza, inizia a 

cambiare tutto. È una forza dirompente, sconvolgente. 

La luce che entra in questa realtà, inizia - e, ancora una volta, non pensate in termini di maggiore 

velocità o grandezza, pensate solo in termini di maggiore splendore – inizia a sconvolgere ogni cosa 

lungo il percorso. Per questo motivo ho iniziato dicendo che la Croce del Cielo è arrivata con molta 

grazia, almeno fino ad ora. Sì, decisamente con grazia. Le cose sarebbero potute davvero esplodere 

oppure - è una situazione di "e/o" – la luce che entra avrebbe potuto far esplodere le cose a causa della 

natura fragile del modo in cui questa realtà è tenuta insieme oppure, causare il blocco di tutto. Sapete, 

avrebbe potuto causare quasi uno shock per il sistema. Avrebbe potuto causare davvero il 

congelamento e lo stallo delle cose. Voi sapete com'è quando si ha una situazione emotiva nella propria 

vita e a volte si congela e finisce per bloccarsi nel corpo e poi si devono passare anni di terapia e alla 

fine si arriva a Crimson Circle per rilasciare andare il tutto (qualche risata). Questo è ciò che sta 

accadendo sul pianeta in questo momento. 

Dall’inizio dell'Apocalisse, è stato tutto piuttosto tranquillo, abbiamo però questo elemento di luce che 

entra. Di nuovo, ne ho parlato di recente nel Keahak, ho parlato riguardo al fatto che la realtà è creata 

dalla differenza - non c'è una parola adatta, una buona parola umana - ma chiamiamola semplicemente 

la differenza di velocità tra la luce naturale dell'anima, della coscienza e la luce che arriva in una realtà 

come questa. Vengono dallo stesso raggio ma una scende in profondità per entrare nell'esperienza; ora 

c'è una differenza - la chiamerò velocità, ma non è proprio così - nella velocità della luce e questa 

differenza nella velocità della luce crea la gravità, che poi crea le particelle e persino i pensieri che 

hanno una gravità. Quindi, siamo in tale zona, quella zona intermedia dove una luce chiara è sempre 

presente, ma che - chwww! - attraversa questa realtà, si immerge e crea questa realtà - o l'illusione, se 

volete. È ciò che sta cambiando. Quel particolare raggio sta cambiando. 

Di conseguenza, è necessario che tutto cambi sul pianeta e questo è il vero significato dell'Apocalisse. 

Quando quel raggio di luce cambia, in parte a causa degli esseri umani sul pianeta che hanno portato 

più coscienza, più consapevolezza nel loro essere, si potrebbe dire che crea un diverso tipo di attrazione 

o di radicamento per quella luce. 

Quindi, in questo momento tutto è sconvolto e non vedete accadere molto nel mondo esterno. Lo 

sentite molto dentro di voi, perché molto sta accadendo a quei livelli profondi. La maggior parte delle 

persone non ne è nemmeno consapevole. La maggior parte delle persone non ne sarà consapevole per 

molto tempo, a parte il fatto che inizierà a osservare cose molto strane. 

Ora, quando dico "strano", l'economia non è poi così strana e avrà i suoi alti e bassi. Io intendo cose 

davvero strane, che vanno al di là di ciò che l'uomo avrebbe potuto immaginare cinque o dieci anni fa. 

Cose davvero strane, in particolare appariranno, con una buona probabilità, luci davvero strane nel 
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cielo che nessuno riuscirà a capire. Ci saranno molte teorie: "È un evento meteorologico, ha qualcosa a 

che fare con i cambiamenti magnetici della Terra o altro", ma nessuno riuscirà a capirlo davvero. Ci 

saranno queste luci davvero strane, viste da molte persone e diranno che sono gli alieni ma voi potrete 

dire loro che io ho detto che gli alieni adesso sono banditi. Quindi, accadranno cose strane che nessuno 

riuscirà veramente a spiegare e a identificare. 

Queste sono le cose che accadranno e, nel frattempo, sconvolgeranno molte altre cose, più di quelle 

tradizionali a cui si pensa. Sconvolgerà tutto, dalla politica al denaro - queste sono le cose più ovvie - e 

sarà molto, molto dirompente per la mente umana, per la mente umana in generale. Le persone non lo 

capiranno. Molte di loro sentiranno qualcosa, ma non sapranno cosa sta succedendo e penseranno di 

essere impazzite. Penseranno di essere semplicemente fuori di testa. Ne abbiamo già parlato in passato, 

ma ci sarà un nuovo fattore di pazzia sul pianeta e la gente si comporterà in modi molto strani. 

Ora torniamo a voi - forze sconvolgenti nella vostra vita - e ciò avviene quando la luce entra e 

fondamentalmente è in grado di attivare o iniziare a riempire tutto lo spazio tra le particelle e i pensieri. 

Tra pochi minuti faremo una merabh al riguardo. 

Qualunque cosa stiate attraversando in questo momento nella vostra vita, il livello di grazia è da uno a 

dieci. È da uno a dieci in termini di giorni buoni e cattivi. Tutto accade insieme e tutto inizia a 

mescolarsi insieme. Potete sentirvi contemporaneamente molto, molto bene e molto, molto male tutto 

insieme e la cosa da ricordare è che è solo uno sconvolgimento che sta accadendo, uno sconvolgimento 

che avete chiesto voi, volendo i cambiamenti dentro di voi. Se anche il pianeta cambia, così sia, in ogni 

caso il cambiamento è voluto da voi stessi dentro di voi. 

Molto tempo fa Tobias e poi anche io, abbiamo iniziato a parlare di passione. Sapete, una delle cose più 

impegnative del risveglio è che la vecchia passione se ne va e ci si sente vuoti. Non c'è più niente. La 

passione si riduce a: perché alzarsi la mattina? Quello che sta accadendo ora, dopo la Croce del Cielo, è 

che la passione ritorna ma è molto diversa. La passione non è solo per cose come la cucina, che 

potrebbe comunque affiorare o per la pittura o per aiutare gli altri esseri umani o per qualsiasi altra 

cosa. 

La nuova passione è semplicemente far risplendere la propria luce. Tutto qui. È tutto qui. Alcuni di voi 

potrebbero pensare: "Beh, è un po' noioso". Non è affatto così. Ora la passione sta tornando e, mentre 

prima poteva essere un bel pensiero dire: "Voglio solo essere qui sul pianeta a far risplendere la mia 

luce", adesso è davvero molto fattibile e appropriato. La luce dell'Apocalisse è qui. Ora potete farlo 

davvero e mentre lo fate - si tratta di nuovo di fare benching - mentre fate benching in modo 

consapevole, c'è una rinnovata sensazione dentro di voi sul fatto che è esattamente ciò che siete venuti 

a fare qui. 
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Si sta verificando ciò che io chiamo Nuova Luce, c’è anche 

il fattore che alla fine la coscienza e l'energia si fondono 

insieme, si uniscono. Questo è il motivo per cui siete venuti 

qui e questa è la passione che alcuni di voi stanno già 

provando ed è la passione che tutti voi continuerete a 

provare. Quindi, quando vi ponete la domanda: "Perché sono 

qui sul pianeta? Perché dovrei restare?" è proprio per questo, 

per lasciare che la passione della luce inizi ad emergere. 

Facciamo un bel respiro profondo. 

In questo momento sul pianeta stanno accadendo tante cose 

nel campo della fisica e la maggior parte delle persone non ne è a conoscenza. Il fatto è che voi state 

creando questa nuova fisica, la fisica della luce sul pianeta e il suo reale funzionamento, come influisce 

su tutta la realtà e, di nuovo, come ho detto in alcuni dei nostri recenti incontri, la nuova comprensione, 

la metafisica della luce va ben oltre tutto ciò che è stato proposto o di cui si è parlato da parte dei fisici 

o persino dai fisici quantistici. La differenza di velocità della luce crea la realtà. Se si vuole cambiare la 

realtà, lo si fa  e, ancora una volta, non si tratta di velocità. Non esiste una parola umana per definire 

questa cosa, quindi la chiamerò semplicemente luminosità della luce. La differenza tra la luminosità 

della luce a livello puro e la luminosità della luce a livello materiale è ciò che crea la realtà. Ora avete 

accesso a una maggiore luminosità in questa realtà, in questo livello; immaginate cosa può fare, 

immaginate cosa sta facendo in questo momento dentro di voi. 

Il periodo di quiete dopo la Croce del Cielo è una sorta di benedizione, perché permette alla luce di 

entrare davvero e di riempire tutti quegli spazi. 

  

L’Oscurità 

Uno dei grandi malintesi esistenti sul pianeta - e a mio avviso anche una delle grandi frustrazioni - è la 

mancanza di comprensione dell'oscurità. Sì, dell'oscurità. A partire dalle religioni che lottano sempre 

contro le forze oscure e che hanno persino creato Satana o questo essere malvagio per dare un volto, 

per dare una forma umana all'oscurità. È una battaglia: "Annienteremo l'oscurità", che è il male e il 

cattivo. 

Tobias lo disse molti anni fa (qui), "L'oscurità è semplicemente la vostra divinità", in attesa di essere 

riempita di luce. L'oscurità, il vuoto, il nulla è semplicemente la vostra energia in uno stato neutro che 

aspetta di essere attivata. È tutto qui. Gli esseri umani, però, hanno dovuto trasformare l'oscurità in un 

cattivo, in un demone, in un diavolo e hanno detto: "Combatteremo tutto questo". Infine, per peggiorare 

ulteriormente la situazione, la New Age è intervenuta dicendo: "Siamo operatori di luce e 

impugneremo le nostre spade. Chiameremo l'Arcangelo Michele e faremo a pezzi l'oscurità e faremo 

risplendere la nostra luce ovunque". Beh, il fatto è che non è una luce vera e propria quella che pensano 

di far risplendere. È una specie di falsa energia "buonista". Non hanno idea di cosa sia l'oscurità. 

https://store.crimsoncircle.com/the-darkness-is-your-divinity.html
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L'oscurità non esiste! L'oscurità proposta dalle religioni, dalla New Age e da altri non esiste, non è una 

cosa da combattere. È semplicemente qualcosa che aspetta la luce, il momento giusto. Ecco tutto ciò 

che è. 

È davvero deplorevole che la popolazione mondiale, l'umanità, abbia assunto l'oscurità come una forza 

malvagia, come una forza esterna. In questo modo non hanno fatto altro che uccidere se stessi. Non 

hanno fatto altro che prendere la spada e trafiggere se stessi. 

Nella metafisica avanzata che stiamo trattando, la comprensione della luce - la luce è semplicemente 

energia che è stata in uno stato dormiente, energia che ora viene chiamata o attivata per svolgere un 

servizio cosciente. Questo è tutto ciò che è. La luce è sempre presente. La luce della vostra anima non è 

mai assente, potete però vivere nell'illusione che non ci sia oppure potete accettare una certa quantità di 

raggio di quella luce per contribuire a creare questa realtà e potete anche cambiarla facilmente, 

semplicemente permettendo una maggiore luminosità alla luce che arriva. Ora torniamo al punto. 

È davvero deplorevole che gli esseri umani abbiano creduto per così tanto tempo che l'oscurità fosse il 

male, che ci fosse una forza malvagia. Non c'è, non è così. È stato un grande gioco, credo, per un po', 

ma non è così. Non esiste alcuna forza contraria alla vostra anima. Nell’anima potete avere molte 

esperienze diverse, potete vivere una vita divertente o una vita brutta, una vita abbondante o non 

abbondante. Nella metafisica di cui stiamo parlando ora, andiamo oltre il vecchio concetto, la forza 

dirompente sul pianeta in questo momento è la nuova comprensione della luce e dell'oscurità. La 

comprensione che è la differenza di velocità della luce a creare la realtà e  che in definitiva, attraverso 

l’Apocalisse, questa luce può letteralmente  entrare e cambiare la realtà con facilità. Sì, in modo facile. 

  

Porre Fine alle Battaglie 

Ora, lancerò una sfida agli Shaumbra. Questa sfida andrà avanti, diciamo, fino alla fine dell'anno e in 

seguito torneremo a monitorarla. Si tratta di una sfida piuttosto semplice. 

Avete trascorso tutta la vostra vita e le vostre vite passate a lottare contro le cose. Tutti voi avete avuto 

una spada fisica o metaforica che vi siete portati dietro. In molti modi diversi, avete trascorso la vostra 

vita in battaglia, letteralmente in battaglia - molti di voi hanno combattuto per le forze religiose, molti 

di voi hanno combattuto negli eserciti per i Paesi - ma la maggior parte della battaglia è stata fatta su 

base quotidiana, cercando di ottenere cose per la vostra vita, lavorando troppo duramente per cercare di 

ottenere qualcosa. Siete dei grandi portatori di spada. Ora però mettetela giù. Posatela. 

Usate la vostra forza e la vostra energia: "Andrò là fuori e lo farò accadere!". Fanculo! Dico sul serio, 

smettetela. Siete così abituati a lavorare duramente, a lottare duramente, a combattere per le cose e poi 

quando avete qualche tipo di risultato, quando ottenete qualcosa, siete così orgogliosi: "Sono un 

guerriero tenace. Sono un combattente. Posso fare in modo che accada. Posso affrontare con forza tutte 

queste energie. Mi farò strada combattendo". Vincete qualche piccola battaglia, voglio dire, piccole 

battaglie e pensate di essere un grande guerriero dell'energia? No. No, non è più così. 
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Naturalmente, non si tratta solo di voi. Questo è il modo in cui funziona il mondo. Questo è ciò che fa 

la gente: "Devo lavorare per questo, lottare per questo, combattere per questo, sconfiggere le cose". 

Così siete davvero orgogliosi di voi stessi: "Guarda cosa ho sconfitto nella mia vita. Guarda i miei 

problemi personali e i miei problemi emotivi, i miei problemi di lavoro, ho affrontato tutte queste cose 

combattendo". Ora basta, tutto ciò finisce e sarà difficile, perché questo è il modo in cui siete abituati a 

fare le cose; è il modo in cui il pianeta è abituato a fare le cose. 

La sfida è smettere di lottare. Smettere di combattere. Smettere di lavorare duramente. Smettere di 

pensare che tutto debba essere così duro e rigoroso, ora si tratta di ricevere. 

Ne ho parlato in centinaia di modi diversi: "L'energia serve il Maestro. Lasciate che l'energia sia al 

vostro servizio". Lo metterò in questo modo: "Ora ricevete". 

Tutto è qui. È nella luce che entra con l'Apocalisse, è qui per il vostro corpo. Non dovete più 

combattere il vostro corpo e molti di voi lo stanno ancora facendo. Avete qualche dolore e lo 

combattete mentalmente. Siete del tipo: "Lo sconfiggerò. Sono forte. Penserò in modo positivo". State 

solo lottando. Questo è quanto. 

"Ho problemi di abbondanza. Oh! Devo lavorare sodo e 

devo... Cosa sto sbagliando? Vedo altre persone che lavorano 

molto duramente e hanno l'abbondanza. Forse non sto 

lavorando abbastanza duramente. Forse non sono abbastanza 

intelligente". Questa è una battaglia. "Non sono abbastanza 

intelligente". È una battaglia. "Non conosco tutti i trucchi". 

Questa è una battaglia. Si tratta di fare una cosa semplice: 

ricevere. 

Questo è forse il più grande cambiamento che si verifica come 

risultato dall'Apocalisse. Finora, per lo più, avete avuto una 

certa grazia riguardo agli sconvolgimenti di grande portata. 

Vedo però che gli Shaumbra stanno ancora combattendo: 

"Prenderò questa luce e spazzerò via tutti i miei problemi, 

supererò i miei disturbi fisici". No, non è così. 

Ora, la parte difficile è che è profondamente radicato in voi e negli esseri umani, è radicato il fatto che 

in qualche modo dovete lavorare attraverso le energie; in qualche modo dovete sforzarvi, dovete essere 

intelligenti o grandi lavoratori o di bell'aspetto, uno di questi tre fattori per superare le cose. Così la vita 

diventa una serie costante di ostacoli che cercate di superare. A volte diventate bravi a farlo, di tanto in 

tanto riuscite a superare gli ostacoli e poi pensate: "Oh, vedi, ce l'ho fatta. Sono un Maestro, perché 

posso superare gli ostacoli". 

Se foste un Maestro, non ci sarebbero ostacoli. Nessuno. Questa è la sfida per ognuno di voi. Diventate 

un ricevitore della vostra stessa luce. Niente più forzature. Niente più battaglie. 
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In questo momento sto avendo una piccola discussione con Cauldre. È così divertente (Adamus ride). 

Sta dicendo: "Questo significa che devo stare tutto il giorno seduto sul divano a giocare ai 

videogiochi?". Sì se vuoi. Voi scoprirete però che la vita è divertente, per quale motivo vorreste 

chiudervi in casa seduti sul divano a giocare ai videogiochi, quando ora avete tutta la vita a 

disposizione e non è una battaglia? Perché la gente fa quelle cose? È una battaglia! Giocare ai 

videogiochi è solo un'altra battaglia. È una battaglia in una realtà virtuale. Si combatte contro altri, 

giusto? Non ho mai giocato a un videogioco, né desidero farlo, c'è comunque un videogioco in cui si 

tratta solo di fondersi di nuovo con se stessi, il maschile-femminile (qualche risata), Adamo e Iside che 

tornano insieme e poi permettete a tutta la luce di entrare nella vostra vita e avete la Realizzazione 

permettendovi di andare oltre, negli altri reami, rimanendo tuttavia ben radicati qui sul pianeta. Esiste 

un videogioco intitolato "Io Sono Illuminato”? Ne dubito! Anche se si sta seduti tutto il giorno a 

giocare ai videogiochi, si combatte, si cerca di superare qualcosa. 

La sfida per ognuno di voi, per tutti voi adesso, è quella di diventare coloro che ricevono, di lasciare 

che le cose arrivino nella vostra vita, di andare oltre la battaglia che state facendo con l'abbondanza. 

Tutto ciò che state facendo è lottare contro di essa. È divertente, credo, fino a un certo punto. Allora 

perché non ricevere e basta? Perché non ricevere - ed è così semplice. Voi siete - questo pian -... 

(Adamus ride e sospira) 

Voi, tutti voi, siete i metafisici di questo pianeta. Sì, lo siete. Il pianeta, l'altra umanità si affida a voi. 

State creando la nuova fisica e ora la sfida è davvero grande: “Smettete di combattere, di lottare”. Se vi 

trovate a lottare per qualcosa, fermatevi e fate un respiro profondo. È una vecchia abitudine. È 

un'abitudine radicata. 

La luce non ha bisogno di combattere la luce. La luce non ha bisogno di combattere l'oscurità. 

Non ha bisogno di sconfiggere nulla. Si tratta solo di ricevere. Tutto qui. 

Sarà una sfida riuscire a smettere di lottare - prima di tutto dentro di voi e poi anche con tutti gli altri, in 

ogni caso iniziate con voi stessi - e sarà una sfida riuscire a ricevere. Proverete a farlo e tornerete 

immediatamente a lottare: "Beh, devo lavorare sodo per ricevere". No (Adamus ride). No, non è così 

che funziona. Il Maestro permette che la luminosità della luce cambi  la natura della realtà nella sua 

vita e allora tutto il resto cambia. 

Il vecchio paradigma su questo pianeta di lavoro-lotta-lavoro-lotta-lavoro-lotta - e poi magari 

festeggiare un po' prima di tornare al lavoro-lotta-lavoro-lotta - è finito. È finito. Si tratta forse di una 

delle più grandi sovrapposizioni e carenze della coscienza di massa ed è ora che cambi. Inizierà proprio 

da voi. 

Ho avuto una discussione con alcuni degli altri Maestri Ascesi, gli ho spiegato cosa faremo e loro 

hanno riso e riso e riso. Hanno detto: "Adamus, laggiù in Colorado devi aver fumato qualcosa, perché 

questo non accadrà mai sul pianeta". 
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Io non sono assolutamente d'accordo. Non sono d'accordo perché voi siete i metafisici, eravate gli 

Operatori dei Reami, siete quelli che sono qui sul pianeta e anche se non eravate Operatori dei Reami, 

stavate facendo il lavoro interiore che è stato così necessario per far accadere tutto questo. Ora il 

prossimo passo - molto importante - è quello di non combattere ma si tratta di ricevere. 

Sentite per un momento, in questo bellissimo spazio sicuro cosa significa. Cosa significa ricevere solo 

la vostra luce, non qualcosa là fuori, solo la vostra luce. Senza cercare di risolvere le difficoltà, senza 

cercare di creare situazioni per voi stessi in modo da poter provare a superarle, cosa che molti di voi 

fanno. 

Molti di voi lo fanno. Perché lo fate? Perché create situazioni in modo da poter provare a superarle? 

Pfft! Per provare a risolverle! Volete vedere quanto può essere alto il prossimo ostacolo e quando lo 

superate, dopo essere caduti venti volte e aver rischiato di uccidervi, mettete l'ostacolo ancora più in 

alto, a un livello di difficoltà ancora maggiore. 

Basta con questo vecchio paradigma sul pianeta e ricevete la vostra luce - è così semplice - nel vostro 

corpo, in ogni cellula. Ricevete la luce nella vostra coscienza, nei vostri pensieri. Non preoccupatevi 

dei dettagli, perché si prendono cura di loro stessi. Non preoccupatevi di: "Come farò a ottenere la mia 

abbondanza?". Dimenticate l'abbondanza e dimenticate la mancanza di abbondanza. Lasciate che 

questa parola esca dal vostro vocabolario. Ora si tratta solo di ricevere. Si tratta solo di ricevere la 

luminosità della vostra luce. 

Così facendo, cambiate la dinamica della vostra pura luce dell'anima e quindi il raggio di luce che 

arriva per creare questa realtà, cambiate quella luminosità e cambiate la natura della realtà. Boom! Ecco 

fatto. Tutto qui. Non dovete lavorarci su. Non dovete sconfiggere più nulla. Non c'è più nulla da 

combattere. Nemmeno le vostre emozioni o i vostri squilibri emotivi e, buon Dio, voi lottate contro la 

vostra mente, i vostri pensieri, i vostri vecchi ricordi ma ora basta. 

Deponete le spade. Abbandonate i trucchi. Lasciate andare il desiderio di vedere se riuscite a superare 

un ostacolo più grande. 

Ciò che potete fare permettendovi di ricevere la vostra luce cambierà il mondo. Deve iniziare da 

qualche parte e ho detto agli altri Maestri Ascesi: " Inizieremo noi. Inizieremo noi a farlo proprio qui, 

proprio oggi. Voi potrete cercare di mettervi in pari più tardi, ma noi inizieremo adesso". 

Questa è la sfida lanciata a tutti: ricevere. Ecco, tutto qui. Una sola parola: ricevere. 

Non voglio che prendiate questa parola e che scriviate lunghe tesi su di essa e prepariate procedure 

complesse. Fate un respiro profondo e ricevete. Sapete già cosa state ricevendo. Non dovete nemmeno 

pensarlo nella vostra mente. Non dovete lottare contro nulla che intralci il vostro cammino, nessun 

ostacolo, perché nel vero ricevere non ci sono ostacoli. Non dovete lavorarci su. Se vi accorgete che 

state lavorando sul ricevere, fermatevi subito, perché siete appena entrati in modalità di battaglia. 

Fermatevi e ricevete semplicemente. 
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Ora che siamo nell'Apocalisse, passiamo alla pratica. Inizieremo a cambiare una vecchia abitudine 

molto radicata in voi stessi e nella coscienza umana, in modo che la vita sia basata sul ricevere. 

Facciamo un bel respiro profondo. Un bel respiro profondo. 

Avete lavorato così duramente come Operatori dei Reami, come Operatori della Terra, avete lavorato 

così duramente su tante cose. Ora abbiamo questa nuova variabile, questo nuovo elemento disponibile 

proprio ora dopo la Croce del Cielo. È una Nuova Luce ed è qui per voi. Iniziamo a usarla ponendo fine 

alle battaglie. 

  

Ricevere la Luce – Merabh 

Detto questo, mettiamo un po' di musica per la nostra merabh di oggi. 

(inizia la musica) 

Fate un bel respiro profondo e sentite l'energia. Ovunque vi 

troviate in questo momento, sentite l'energia. 

(pausa) 

La luce è qui. Ora ricevetela. 

(pausa) 

È così semplice. Davvero semplice. 

Ora, in questa merabh, lasceremo che la luce inizi a entrare e a 

riempire quello che chiamereste il vuoto, l'oscurità, lo spazio. 

È la vostra luce. 

Quello spazio, quell'oscurità è semplicemente la vostra energia - tutto qui – è la vostra energia che 

aspetta. In attesa fino a questo momento. 

Entra con molta grazia per non sopraffarvi, perché se si riversasse tutta in un attimo, causerebbe un 

forte sovraccarico, vi schiaccerebbe. Quindi, siate certi, entra nel suo modo perfetto. 

(pausa) 

Fate un respiro profondo. 

Questa realtà è, beh, è fatta di ciò che alcuni chiamano materia. La materia è solo luce o energia molto 

condensata e prende forma, assume la forma di un atomo. L'atomo ha numerosi componenti - elettroni, 

neutroni e simili - che ruotano intorno. In realtà non stanno affatto ruotando. È solo luce condensata e 

sembra che stia ruotando. 
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È piuttosto interessante. L'apparenza della rotazione è in realtà l'effetto della presa gravitazionale sulla 

luce stessa, ora mascherata da particelle. In realtà non sta girando, è solo condensata però sembra che 

stia girando - secondo gli scienziati, i fisici - ma non è così. 

Anche i pensieri sono, in un certo senso, come la materia. Sono più simili a forme d'onda, sono solo 

luce o energia condensata. 

Mi piace pensare a tutti i vostri pensieri - i vostri ricordi, il vostro passato - come a una sorta di bolle 

che fluttuano là fuori e sapete, tra tutte quelle bolle e tra tutti gli atomi, in tutto, c'è un'enorme quantità 

di spazio. 

Questo è un dato comunemente accettato dalla scienza e dalla fisica. C'è molto spazio, molto nulla. 

È alquanto interessante perché in realtà non si può misurare la distanza, non si può davvero, nemmeno 

tra gli atomi, c'è però davvero molto spazio. Tra i vostri pensieri c'è tantissimo nulla. A volte nei vostri 

pensieri non c'è nulla, eh. 

Sapete, mi sono sempre chiesto perché un numero maggiore di esseri umani non si sia chiesto: "Beh, 

cosa c'è lì? Cos'è quello spazio? È una forza? È semplicemente il nulla? È solo oscurità che 

semplicemente non capiamo come sia stata creata e perché sia lì? Perché esiste lo spazio, innanzitutto? 

Chi ha avuto l’idea? Perché c'è tutto quello spazio?". 

Agli esseri umani piace riempire lo spazio, non amano lo spazio vuoto. Non so perché ma devono 

riempire lo spazio, devono riempire la casa con i mobili, con le cianfrusaglie. Le città, gli esseri umani 

devono riempire quello spazio: "Oh, c'è un lotto vuoto. Costruiamo qualcosa lì". Tuttavia, c'è così tanto 

spazio tra la materia, tra i pensieri. 

Pochi si sono chiesti: "Che cos'è quello spazio? Cosa diavolo dovremmo farci?". Il fatto è che è la 

divinità, è l'energia che aspetta. 

Non è detto che tenga tutto insieme. Ciò che tiene insieme, che tiene insieme tutti quei pensieri e quelle 

particelle è semplicemente la differenza o la variazione tra quella che chiamate la pura luce dell'anima e 

la luce che usate mentre giocate come umani. 

Ora la luce inizia a entrare e a riempire lo spazio. Non entra di getto, non entra come se all'improvviso 

si aprissero le paratoie della diga e tutto venisse inondato, non proviene da un'unica direzione e non 

proviene dall'alto o dal basso. 

È come avere un interruttore che regola l'intensità della luce. Inizia lentamente a illuminare quello 

spazio. Questo è ciò che sta accadendo ora con l'Apocalisse. 

Non riempie quello spazio di polvere di fata o di lecca-lecca o di cubetti di zucchero. Lo riempie 

semplicemente di luce e lo fa gradualmente. Non bisogna avere fretta. Nessuna fretta. 

Non forzate. Ricevete e basta. Tutto qui. Accogliete e basta. Non è una battaglia. Non è una gara. 
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Non è un evento a tempo. Semplicemente la ricevete e c'è una tale bellezza e maestosità in essa. 

(pausa) 

Le battaglie sono finite. 

Dover conquistare o essere conquistati, dover fare sforzi e prosciugare se stessi, tutto questo è finito, 

basta. 

Qui, adesso, ricevete semplicemente quella luce. Inizia a riempire 

quell'intero spazio. 

(pausa) 

Osservate semplicemente come entra con tanta grazia. 

Alcuni di voi stanno pensando: "Ok, ora, quella luce tra lo spazio, 

mi darà più soldi? Migliorerà il mio corpo?". Smettetela. È un 

atteggiamento così umano. Ricevete quella luce e basta. 

Pensate: "Allora, farà girare di più gli atomi? Renderà i miei 

pensieri più chiari, più puri?". Smettetela. È un atteggiamento così 

dannatamente umano. Ricevete e basta. 

(pausa) 

Qui non c'è nulla da risolvere. Non ci sono malattie. Non c'è mancanza di abbondanza o altro. Non c'è 

nulla da superare, nulla da risolvere. Questo è un vecchio gioco - un vecchio gioco - e noi lo 

cambieremo. 

Ora si tratta solo di ricevere - è la cosa più semplice che si possa fare - ricevere quella luce in spazi che 

sono rimasti vuoti, vacanti per così tanto tempo. 

Questo è il cuore della maestria incarnata. Ricevere senza programmi, ricevere senza cercare di 

influenzare un risultato, ricevere e basta. Questo è tutto. 

(pausa più lunga) 

Sento le domande di molti di voi: "Mi darà più energia? Mi darà più sicurezza?". Smettetela, perché 

così è solo una battaglia. 

È  quasi come se lo steste implorando. Quando iniziate a chiedervi - "Mi renderà più giovane, più 

felice?" - vedete, in pratica state creando un conflitto e state anche creando una base di realtà. È come 

se diceste: "Sono uno stronzo, mi renderà una persona piacevole?". 

Non create il conflitto. Ricevete e basta. 
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Lo so, tutti vogliono una vita umana migliore ma ve lo dico subito, non si tratta di questo. Vi fareste 

mancare molto e anche male se vi dedicaste solo alla metafisica per ottenere una vita umana migliore. 

C'è molto di più. 

La maestria incarnata va ben oltre la vostra vita umana. Entra nella vostra intera essenza, nella vostra 

anima, si estende ben oltre questo reame umano. 

Fate un respiro profondo e ricevete la luce. 

(pausa) 

È come se ci fosse stato questo oceano di vuoto tra le particelle, tra i pensieri, tra quelli che chiamereste 

i punti della realtà; un oceano di nulla che aspettava solo questo. 

Il Maestro permette che sia molto semplice. 

(pausa) 

Quello che stiamo facendo, ricevere, è probabilmente una delle cose più importanti che farete nella 

vostra vita. Ricevete quella luce che è disponibile dal momento della Croce del Cielo, ricevetela e 

lasciate che inizi a illuminare quello spazio. 

Quello spazio che potrebbe essere definito la vostra divinità, la vostra energia, stava solo aspettando in 

questo reame per servirvi. 

(pausa) 

Non c'è nient'altro che dobbiate fare, se non ricevere la luce. 

Dico questo - ed è un'affermazione importante - non c'è nient'altro che dobbiate fare se non ricevere la 

vostra luce, perché a quel punto inizierete a ottenere una chiarezza straordinaria su cosa farne, una 

chiarezza straordinaria sulla vostra passione, una chiarezza straordinaria sul modo in cui questa stessa 

luce sia al vostro servizio. 

Facciamo un bel respiro profondo nel lasciare che la luce arrivi e riempia quegli spazi, quegli spazi 

vuoti. 

(pausa) 

Non c'è mai stata veramente l'oscurità, non è così? 

È interessante che gli umani abbiano trasformato l'oscurità in male, in qualcosa di cattivo. Hanno tirato 

fuori le loro spade e hanno iniziato a combatterla e in realtà si sono fatti del male da soli. 

(pausa) 
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Uno dei più grandi cambiamenti nella coscienza, nel paradigma di questo pianeta, sarà una nuova 

comprensione dell'oscurità. 

Cambierà così tante cose. Riuscite a immaginare se la coscienza cambiasse anche solo di un grado il 

suo pensiero riguardo all'oscurità? 

(pausa) 

Immaginate cosa potrebbe accadere quando permettete una nuova coscienza, una nuova maturità nei 

confronti di quell'enorme vuoto che era lì in attesa della luce. 

Facciamo un bel respiro profondo. 

(pausa) 

Una sola parola: “Ricevere”. 

Si tratta di ciò di cui abbiamo parlato per un po', ora però iniziamo a viverlo. Un Maestro permette 

all'energia di servirlo. 

Un Maestro, un Maestro incarnato, lascia che la sua luce fluisca nell'oscurità e poi lascia che lo serva in 

un modo completamente nuovo, un modo che non avrebbe potuto essere fatto prima. Un Maestro 

permette alla luce di fluire in tutti quegli spazi, cambiando la natura stessa della realtà. 

La realtà è il risultato della differenza di velocità della luce o, per meglio dire, della velocità o della 

differenza variabile tra l'oscurità e la luce. Ecco cosa crea la realtà e ora avete la luce che riempie lo 

spazio. Cambia tutto. 

(pausa) 

Facciamo insieme un bel respiro profondo e ricevete. 

Portiamo il tutto in questa realtà. 

(pausa) 

Quindi, la sfida per voi tutti: niente più battaglie, niente più ostacoli, niente più prove per voi stessi. 

Ora lasciate che la luce faccia il suo lavoro. 

(pausa) 

Facciamo un bel respiro profondo. 

Questo, di per sé, è molto dirompente ma può essere anche pieno di grazia. È molto sconvolgente, 

davvero dirompente per i vecchi modi di fare le cose che durano da tempo immemorabile. 

(la musica finisce) 
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Ora cambia tutto, anche ì vecchi modi di affrontare la mattina 

quando vi alzate, mentre indossate la biancheria intima, la 

camicia, i pantaloni, vi chiedete: "Come combatterò oggi?". 

Ora cambia tutto. È un enorme, enorme sconvolgimento, ma 

può essere molto bello. 

Quindi, con questo, facciamo insieme un respiro profondo, 

mentre portiamo a termine questo Shoud e ricordate sempre, 

sempre, sempre che tutto è bene in tutta la creazione. 

Grazie. Grazie. 
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